

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan teknologi informasi dan penerapan karakteristik sistem akuntansi manajemen yang diterapkan pada perusahaan secara individual membuktikan bahwa masing-masing variabel berpengaruh positif terhadap kinerja manajerial dan secara bersama-sama (simultan) juga memberikan pengaruh positif terhadap kinerja manajerial. Hal ini menunjukkan bahwa antara penggunaan teknologi informasi dan penerapan karakteristik sistem akuntansi manajemen pada perusahaan telekomunikasi sangat mempengaruhi kinerja manajerial.

Teknologi informasi dan karakteristik sistem akuntansi manajemen, baik secara bersama-sama maupun individual memiliki pengaruh masing-masing terhadap kinerja manajerial. Dengan kata lain, dapat dinyatakan bahwa apabila perusahaan telekomunikasi menggunakan teknologi informasi dan menerapkan sistem akuntansi manajemen dengan baik maka kegiatan manajer dalam pengambilan keputusan akan semakin baik. Hal ini berarti tinggi rendahnya kinerja manajerial bisa dijelaskan atau dipengaruhi oleh teknologi informasi dan sistem akuntansi manajemen. Oleh karena itu penggunaan teknologi informasi dan

penerapan sistem akuntansi manajemen pada perusahaan akan dapat membantu manajer dalam meningkatkan kinerjanya.

B. Keterbatasan Penelitian

Sebagaimana layaknya karya ilmiah, maka penelitian ini juga memiliki berbagai keterbatasan. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Penggunaan dari karakteristik SAM yang hanya menggunakan salah satu karakteristik yaitu *broadscope*, tidak menggunakan keempat karakteristik yang ada memungkinkan hasil penelitian kurang baik.
2. Sample yang digunakan dalam penelitian ini tidak terlalu banyak memungkinkan hasil penelitian tidak begitu baik.
3. Pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan kuesioner memungkinkan terjadinya kesalahan dalam menjawab dan informasi yang didapat dari para responden juga tidak begitu tepat.

C. Saran

Berdasarkan temuan penelitian ini, ada beberapa saran yang dapat diberikan:

1. Bagi perusahaan, disarankan untuk mempertahankan penggunaan teknologi informasi dan penerapan sistem akuntansi manajemen yang sudah berjalan sambil memperbaiki kelemahan yang ada.
2. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan untuk memperluas lingkup penelitian agar dapat memberikan kontribusi yang lebih dan dapat menggunakan

variabel lain untuk obyek penelitian yang sama dan juga diharapkan melakukan observasi langsung yaitu salah satu caranya dengan wawancara atau interview.